

Après elles, vient le sang de saint Janvier, porté sous un dais par le doyen du chapitre de la cathédrale, en l'absence du cardinal Prisco, nommé archevêque de Naples, mais non encore sacré. Il le fut peu de jours après des mains de Léon XIII lui-même.

« Le vénérable doyen s'avance portant précieusement la sainte relique. Il la place sur l'autel et se repose un instant. A ce moment le prêtre qui l'assistait me fit monter les degrés de l'autel et me plaça à la gauche du doyen. Alors, celui-ci, prenant le reliquaire d'argent aux deux extrémités, le renversa plusieurs fois sous mes yeux en disant : « *E duro* : il est sec. » Il fit la même chose sous les regards des autres assistants qui l'entouraient, éleva la relique au-dessus des têtes pour la montrer à la foule, dont les prières retentissaient à un diapason de plus en plus élevé, et la replaça sur l'autel.

« Ce fut alors que commencèrent les prières des prêtres. Les seules formules récitées furent le *Pater*, le *Credo* et le *Gloria Patri*. La relique reposait sur l'autel, sans que personne ne la touchât. Nous priions depuis vingt-cinq minutes, quand tout à coup le sang contenu dans la grande fiole se mit à bouillonner et à se liquéfier. Le miracle venait de se faire sous mes yeux. Le sang de ce martyr, recueilli il y a plus de quinze cents ans, était devenu liquide, comme quand il sortit des veines du grand évêque, au moment où sa tête tomba sous le glaive du bourreau. Une pieuse émotion m'envahit !

« Le prélat prit de nouveau le reliquaire, le renversa plusieurs fois pour bien montrer aux assistants que le sang était en liquéfaction. Les cris redoublèrent dans la foule, la musique fit entendre ses accents joyeux, les prêtres récitèrent le *Te Deum* en contemplant la relique. Toute l'assistance était dans la joie. L'officiant fit baiser le reliquaire aux prêtres les plus voisins de sa personne, et alla ensuite le faire vénérer aux religieuses de Sainte-Claire, dont le couvent est attenant à l'église. »

## ORDINATION

Le 11 septembre, dans l'église paroissiale de Lanoraie, par Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, ont été ordonnés *prêtres* :

MM. A. Desrosiers et E. Laporte, du diocèse de Montréal.

pr  
et  
re  
et  
.  
je  
et  
tro  
l  
-  
l  
cai  
-  
I  
-  
mo

I  
juil  
I  
s'ag  
ach  
lui  
ver  
fou  
C  
à ce  
trat  
titul  
L  
sept  
VII,  
des  
nan  
pied  
octo